

Dukung Semangat Belajar Al-Qur'an, Ini Yang Dilakukan RWQ Malut dan Pemerintah Kecamatan Tidore Utara

Iswan Dukomalamo - MALUT.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 8, 2021 - 15:21



Mewakili RWQ Malut, Camat Tidore Utara menyerahkan Al-Qur'an kepada pimpinan pondok

MALUKU UTARA - Mendukung program belajar Al-Qur'an di Pondok Pesantren Harisul Khairat Bumi Hijrah Ome, Relawan Waqaf Al-Qur'an ([RWQ](#)) Maluku Utara ([Malut](#)), menggandeng Pemerintah Kecamatan Tidore Utara, menyerahkan sejumlah Al-Qur'an kepada pimpinan Pondok Pesantren Harisul Khairat Bumi

Hijrah Ome Kecamatan Tidore Utara Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara, Rabu (8/12/2021).

Relawan Waqaf Al-Qur'an ([RWQ](#)) Maluku Utara ([Malut](#)), menggandeng Pemerintah Kecamatan Tidore Utara menyalurkan 50 mushaf Al-Qur'an di Pondok Pesantren Harisul Khairat Bumi Hijrah Ome, Camat Tidore Utara Ade Soninga mewakili RWQ Malut menyerahkan langsung kepada pimpinan Pondok Pesantren Harisul Khairat Ome KH.An'im Fatahna Jabir.

Ketum PB RWQ Malut Thada Hakim mengatakan, bantuan Al-Qur'an itu sebagai bentuk dukungan [RWQ Malut](#) kepada proses belajar mengajar Al-Qur'an, untuk mencerdaskan para santri, karena mereka adalah salah satu generasi qur'ani, penerus generasi yang nantinya mengajarkan Al-Qur'an untuk generasi berikutnya.

"Kebutuhan ummat adalah tanggung jawab kita bersama, maka siapapun itu akan kita gandeng untuk kemaslahatan ummat, alhamdulillah hari ini kita distribusi 50 mushaf Al-Qur'an di Ponpes Ome," pungkasnya.

Kepala Kecamatan Tidore Utara Ade Soninga, menyampaikan terimakasih kepada [RWQ Malut](#), atas kepeduliannya berperan turut serta menencerdaskan generasi-generasi baru dengan mendistribusikan Al-Qur'an.

"Semoga para santri lebih bersemangat dengan adanya bantuan ini, dan ilmunya bermanfaat untuk ummat", ujarnya.

Senada dengan Kepala Kecamatan Tidore Utara, Sekretaris Kecamatan Tidore Utara Sofyan Haedar, sangat mengapresiasi gerakan Relawan Waqaf Al-Qur'an [Maluku Utara](#), atas kepeduliannya mendistribusikan Al-Qur'an, semoga menjadi amal ibadah untuk kita sekalian dan bermanfaat untuk penerima.

"Terimakasih kepada [RWQ Malut](#), telah mendistribusikan Al-Qur'an di Kecamatan Tidore Utara, khususnya di Ponpes Ome," ucapnya.

Sedangkan Pimpinan Pondok Pesantren Harisul Khairat Bumi Hijrah Ome KH.An'im Fatahna Jabir, mengucapkan terimakasih kepada Relawan Waqaf Al-Qur'an [Maluku Utara](#) dan Pemerintah Kecamatan Tidore Utara, yang telah meluangkan waktunya untuk datang ke Ponpes menyalurkan Al-Qur'an.

"Alhamdulillah, untuk sekian kalinya kami diberi bantuan Al-Qur'an, semoga menjadi amal ibadah disisi Allah SWT, dan berkah untuk kita semua," tutupnya.